



FEDERATION FRANCAISE
DE CYCLOTOURISME

COMPTE RENDU DE L' ASSEMBLEE GENERALE DU SAMEDI 15 DECEMBRE 2018

Remerciements à la municipalité représentée par Mr le Maire Georges LAMY et Yves RENARD conseiller municipal, tous les deux fidèles cyclos

Remerciements également au Codep 18 représenté par le vice président Serge GENEST, à Gérard également qui représente notre club au niveau du Codep et à Annie, nouvellement élue à la commission féminine du Codep

Excusés : Colette Aurat - Jacques Leclerc – Paul Charobert

17 licenciés présents sur 21 licenciés

Le quorum étant atteint l'Assemblée Générale 2018 peut avoir lieu

RAPPORT MORAL

Le Cyclo Club Ste Solange est heureux de vous accueillir pour cette 34^{ème} Assemblée Générale. Nous sommes tous réunis aujourd'hui pour retracer ensemble les bons et peut être les moins bons souvenirs de l'année 2018.

Dans les moins bons n'oublions pas ceux qui nous ont quitté au cours de cette année que ce soit sur le vélo, dans vos familles ou vos amis. Une minute de silence est observée.

La présidente reprends les propos du Président du COREG : si vous êtes ici c'est que le club auquel vous appartenez est affilié à la Fédération Française de Cyclotourisme et que nous devons en accepter les règles. Nous sommes toujours à la FEDERATION FRANCAISE DE CYCLOTOURISME seulement le logo change et devient FFvélo.

Nous devons donc changer le logo sur nos documents pour être mieux vu du public, pour mieux communiquer et peut être attirer plus de participants à nos randonnées.

Notre prochaine banderole club sera donc avec le logo FFVélo et la dénomination Fédération Française de Cyclotourisme.

Votre club : c'est une association qui vous appartient, c'est vous qui faites vivre votre club en participant aux sorties ou autres activités, c'est vous qui le représentez quand vous portez votre maillot club ou simplement quand vous en parlez autour de vous.

C'est une famille à laquelle vous appartenez et qu'il faut préserver.

EFFECTIF

L'effectif de notre club est de 21 adhérents à ce jour puisque 2 adhérents ont pris une licence fin de saison avec la convention Accueil ce qui leur permet de finir l'année avec nous et de reprendre une licence l'année prochaine pour le même prix.

Nous avons donc augmenté notre effectif alors qu'il y a une baisse au niveau national régional et départemental.

Les féminines au nombre de 5 représentent 22,72 % de notre effectif un peu plus que le national et régional .

Nous avons renouvelé notre année la convention Accueil qui permet d'accueillir de nouveaux participants sur des petits circuits ou de leur faire découvrir notre club. De plus le club bénéficie d'une subvention de 150€ .Les sorties avaient lieu le jeudi après midi d'Avril à Juin encadré par Lydie ou moi-même mais n'ont pas eu un grand succès. Cependant les 2 nouvelles personnes qui sont venues à ces sorties ou qui ont roulé avec le club ont pris une licence. Peut être à renouveler : si tous les clubs avaient 2 licenciés supplémentaires le président de Codep serait content.

SORTIES

Un grand sujet de discussion mais c'est comme dans tous les clubs

Les sorties du dimanche ont de moins en moins de participants. Les adhérents préfèrent rouler en semaine et très peu roulent le dimanche.

Peut être un peu trop de randonnées extérieures au calendrier ce qui ne favorise pas les sorties clubs et l'arrivée de nouveaux licenciés puisque nous roulons souvent ailleurs qu'à Ste Solange

Sur l'année 2018 nous n'avons fait que 10 sorties à Ste Solange le dimanche et l'année 2019 est encore plus chargée : seulement 3 sorties à Ste Solange entre mars et juin.

Nous sommes 27 clubs au niveau départemental et chacun veut organiser sa randonnée

Nous avons participé à 18 sorties extérieures dans les clubs du département avec quelquefois 1, 2 ou 3 participants et 4 challenges. Au challenge de Baugy nous étions 9 presque 50% du club

Notre participation à toutes ces randonnées nous a permis de rester à la 3^{ème} place au niveau départemental parmi les clubs de 20 à 40 adhérents.

Je souhaiterais cependant que l'on soit un peu plus nombreux aux randonnées extérieures l'année prochaine car le Challenge approche et il serait bien pourquoi pas de gagner 1 ou 2 places et arriver en tête.

Beaucoup de sorties aux alentours où nous pouvons nous rendre en vélo pas besoin de prendre la voiture

Les sorties du jeudi sont plus suivies comme je vous le disais : en moyenne 7 ou 8 et nous avons roulé jusqu'au 1^{er} novembre par un temps magnifique.

NOS ORGANISATIONS

Cette année nous avons organisé notre rando seniors avec pas moins de 170 participants dont 13 cyclos extérieurs appartenant au club de Vallon en Sully qui étaient ravis des parcours préparés et fléchés par Didier. Toujours un succès pour le repas préparé par notre Traiteur Willy et servi par tous les adhérents.

Nous avons programmé un week-end à l'auberge de Jeunesse de Cepoy pour participer au Challenge de Pithiviers mais trop peu de réponse donc annulation du séjour. Là pas de bon point.

L'année prochaine il faudra faire un effort pour le Challenge d'Orléans car il est juste avant le notre.

Si nous voulons réussir notre Challenge il faut aussi participer aux autres.

Nous avons également programmé une marche au mois d'octobre pour récolter quelques finances pour notre challenge mais trop de randonnées pédestres étaient programmées ce jour là, donc annulation de dernière minute. Nous nous rattrapons pour notre Thé dansant du 21 Février avec Nicolas Pasquet.

Pensez à le noter et à inviter vos amis.

LES LICENCES

En 2018 les licenciés du club ont tous opté pour la licence " Rando" qui est la mieux adaptée à notre pratique.

Vous avez aussi la licence Balade ou la licence Sport ; le prix est le même quel que soit la licence que vous prenez

C'est seulement un laisser passer pour l'activité que vous voulez faire en sachant que vous vous engagez selon vos capacités physiques.

A chaque randonnée, vous signez une décharge envers l'organisateur.

Pour 2019, les licences n'ont pas augmenté au niveau fédéral (encore un bon point vu les temps actuels)

Le club n'augmentera pas non plus.

Pensez à remplir les 2 feuilles (inscription et feuille assurance) .

La 2eme feuille que vous signez stipule que vous avez pris connaissance de la notice assurance

Les certificats médicaux de non contre indication sont valables 5 ans

Pour toute nouvelle adhésion fournir certificat médical et photo.

SECURITE

Au niveau sécurité le club est équipé de casques et de coupe vent fluo avec bandes réfléchissantes d'ailleurs le jeudi à 13h30 place de la poste il y a un rassemblement de " gilets jaunes"

Quelques recommandations : Porter des vêtements de couleur claire surtout par temps gris

Les vêtements sombres se distinguent mal entre le goudron de la route et les voitures. Nous avons encore quelques gilets sécurité en stock.

L'éclairage fixe sur les vélos est obligatoire (le feu rouge clignotant à l'arrière est interdit)

La déclaration d'accident est sous la responsabilité de la personne accidentée sauf cas de force majeure le président de club ou le responsable sécurité peut le faire, ou dans le cas d'un non licencié

Le formulaire a remplir se trouve sur le site internet de la FD

LES FORMATIONS

Au cours de l'année 2018, Gérard a participé à une formation au PSGI à Baugy qui permet de saisir les participants à une randonnée sur informatique à partir du fichier des licenciés FFCT.

Tous les licenciés FFCT sont sur cette liste et paient moins cher .

Vous devez avoir votre licence sur vous ou connaître le n° sinon vous payez le prix non licencié

Gérard sera donc notre garant en saisie informatique pour notre challenge.

Pour l'année 2019 il devrait y avoir une formation animateur club au niveau régional ou départemental pour permettre à des adhérents de savoir s'occuper d'un club.

INTERNET

Le club possède un site internet crée et entretenu par Dominique.

Actuellement sur la première page figure notre challenge avec un lien pour les circuits..

Vous pouvez y trouver les photos de l'année, les articles de presse, les convocations réunions.

Vous pouvez lui envoyer des messages ou photos.

Nous avons atteint le 10000^{ème} visiteur.

Si vous voulez aider Dominique à faire vivre ce site n'hésitez pas.

COMPTE RENDU DES ACTIVITES voir pièce jointe

RAPPORT FINANCIER voir pièce jointe

Encore merci à la municipalité pour La subvention , le prêt de ses salles chaque fois que nous en avons besoin, ainsi que pour les photocopies faites à la mairie

excédent licence du à la subvention accueil 150€

les randos extérieures n'ont couté que 90€

il reste seulement un chèque de 58,07 non encaissé

les abandons de frais sont des frais partagés(papier imprimante, cartouches encre, essence) que la présidente ne se fait pas réglé donc bénéfiques pour le club et exonération de 60% des impots

RAPPORT DU CENSEUR AUX COMPTES

Le censeur aux comptes Didier a validé les comptes

ELECTION

Normalement cette année devait être une année électorale mais en raison du challenge, nous avons décidé en bureau de repousser à l'année prochaine

Préparer vos candidatures pour l'année prochaine pour renouveler le bureau

Il manque quand même un ou une secrétaire adjoint

Il faudrait également un 2eme censeur aux comptes

PAROLES AUX PERSONNALITES

Georges LAMY : félicitations au club pour ses sorties et pour le challenge en préparation

Un rendez vous avec le maire sera pris en janvier pour les besoins pour le challenge

Serge GENEST : aborde le sujet de la baisse des effectifs bien que Ste Solange ne soit pas inquiété mais insiste pour que les clubs fassent des formations pour savoir accueillir les nouveaux licenciés et connaître les bases pour mener à bien un club. Une formation va avoir lieu le 17 février à St Doulichard

CALENDRIER ET PROJETS 2019

Les grandes lignes ou plutôt le gros morceau : Le Challenge du Centre le samedi 11 et Dimanche 12 mai qui marquera les 35 ans du club et 30 ans à la Fédération.

Nous avons assez de personnes pour assurer la partie vélo avec l'aide de quelques personnes extérieures au club. Merci d'avance à vous et à ceux qui ont accepté d'aider pendant ces 2 journées

Le Club de Nohant en Gout assurera la partie VTT et la marche.

Le calendrier 2019 est bien rempli

Les premières sorties de l'année seront primordiales si nous voulons faire notre publicité et que les clubs viennent chez nous pour le challenge

Nous devons être présents et en nombre à chaque randonnée extérieures le dimanche matin

A chaque randonnée nous mettrons des affichettes donc à Vierzon le 10 mars c'est un nouveau club donc possibilité de toucher de nouveaux participants, à La Chapelle le 24 mars, à Jouet à la seniors le 27 mars car il y a les participants de la Nièvre, à Fussy le 7 avril, à Osmoy le 14 Avril car il y a des clubs Ufolep, à Mehun sur Yèvre le 21 Avril, à Orval pour la seniors le 25 Avril car là nous avons les clubs de l'Allier et il faut participer au Challenge d'Orléans le 28 Avril, 15 jours avant le nôtre.

Nous essaierons aussi d'organiser un week end pour ce Challenge d'Orléans afin de voir les derniers préparatifs à apporter.

De plus nous organiserons un Thé dansant le 21 février pour récolter quelques pétales.

Pensez à inviter des amis et à faire une table même si vous aidez 1h ou 2 pour le service. Nous ferons des roulements pour que chacun profite de l'après midi dansante.

Une invitation sera envoyée aux clubs début janvier et publication sur optimum info et le d'écuyer et même Radio Berry Sud

Galette des rois le 28 janvier avec la prise des licences et l'organisation du Thé dansant

Après le challenge et toutes ces sorties, nous aurons bien mérités de passer un week end au Gîte des 4 Vents à Aubusson d'Auvergne pour Pentecôte et participer à la Semaine Fédérale à Cognac du 4 au 11 Août. Si vous êtes intéressés avertir la présidente à la réunion de Janvier .

REMISE DES RECOMPENSES

Tout d'abord 2 récompenses ont été remises à l'Assemblée générale du Codep le 24 nov à Gracay
Le mérite du cyclotourisme de la FFCT décerné à
Martine et Daniel pour leur travail accompli au bureau du club depuis de nombreuses années

Récompense aux licenciés qui sont au club depuis la création avec pour certains quelques arrêts de pédalage mais ils sont toujours là aujourd'hui : c'est presque 35 ans passés ensemble puisque le club a été créé en février 1984

1ere licence prise en 84 :

Yves 1 des piliers du club

Alain sans qui il n'y aurait pas eu de club

Paul le président d'honneur

1 bouteille de Vouvray leur a été remise pour maintenir la forme

Annie votre présidente : 1 fleur

1ere licence en 86

1 nouvelle recrue Lydie et elle toujours avec nous aujourd'hui : 1 fleur

1ere licence en 89

1 qui est dans les plus assidus aux randonnées Michel : 1 bouteille Vouvray

Serge Genest tient à souligner que Annie a été nommée au Prix Charles Antonin : un prix décerné à un ouvrage décrivant un voyage en vélo soit une soirée étape au Gîte des vents pour 2 personnes

Annie a fait un récit de son voyage à Strasbourg intitulé : La solitaire

Le récit figurera sur le site du club et du Codep vers la fin janvier

Site Codep : ffct-codep18.org

Présidente : Mme VILBOIS Annie 06 10 77 21 74

Email : vilbois.a@wanadoo.fr

Site : cyclovttssaintesolange.e-monsite.com